

Concurso:

Los niños le responden a Neruda

El viernes termina el plazo para que los escolares contesten las dudas que el poeta estampó en su "Libro de las Preguntas".



El concurso busca despertar la creatividad de los niños.

En el centenario del nacimiento del poeta, el Ministerio de Educación y el Consejo Nacional del Libro y la Lectura se unieron para impulsar por primera vez el concurso "Respondiendo las preguntas de Neruda".

"La idea es acercar la obra del poeta a los chicos y estimular su imaginación", explica Patricio Valdivia, encargado del certamen.

Pequeños poetas

Todos los alumnos de pre-kinder hasta octavo básico de las escuelas en riesgo social de la Región Metropolitana están invitados a contestar —antes del 30 de septiembre— las reflexiones que Neruda se planteó, con la inge-

nuidad de un niño, en su "Libro de las Preguntas".

¿Cómo se acuerda con los pájaros la tracimación de sus idiomas? ¿El año pasado de qué color es el abrigo de los enfermos? ¿Quién puede convencer al mar para que sea razonable? ¿Por qué los árboles esconden el esplendor de sus raíces? ¿Cuál es el pájaro amarillo que llena el nido de limones? ¿Cuántas preguntas tiene un gato? ¿Dónde van las cosas del suelo? ¿Se van al cielo de los otros? ¿Siempre es la misma primavera la que repite su papel? ¿Cuándo lee la mariposa lo que vuela escrito en sus alas? ¿Por qué en las épocas oscuras se escribe con tinta invisible? Estas son las preguntas que los escolares pueden contestar echando a volar su fantasía e imaginación.

Algunas de las cerca de 500 respuestas que ya han llegado al Ministerio muestran la creatividad de los más chicos.

¿Cuál es el pájaro amarillo que llena el nido de limones?, se pre-

guntó Neruda. "El pájaro de la limosna", le contesta John Concha, alumno de sexto básico de un colegio de San Joaquín.

¿Cómo se acuerda con los pájaros la tracimación de sus idiomas? "Nos podemos comunicar con ellos a través de un traductor de pájaros", escribió Gabriela Gómez, de cuarto básico desde La Florida.

Como ellos, muchos dejan ver a través de sus respuestas su lado más sensible, pero otros no dejan de sorprender con reflexiones tan insólitas como la de Consuelo Hernández, de la comuna de San Joaquín: ¿Por qué en épocas oscuras se escribe con tinta invisible? "Para salir a carretear sin que tu esposa te cache".

Para concursar, sólo se necesita que la respuesta no exceda las 100 palabras y que se envíe junto con evidencia del establecimiento.

La premiación será en el mes de octubre y los ganadores y sus colegios recibirán libros y diplomas de reconocimiento.

EN INTERNET
www.mineduc.cl

El Mercurio, ST60 - 29- SEPT. 2004 A M

Los Niños le responden a Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Niños le responden a Neruda [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile